

nes y gestionar la recogida, envío y entrega. Gracias al Instituto Aulina de Sartrouville, cuarenta imágenes de la venerable Magdalena fueron colocadas en los paquetes de dispositivos médicos, material escolar y otros materiales para el centro cultural destruido. Las donaciones fueron numerosas y el envío fue perfecto. Más allá de toda expectativa, mi corresponsal luri publicó en las redes sociales fotografías de los paquetes, acompañadas de la imagen de Magdalena, quien protege nuestra misión. (Carole Prat, Sartrouville, Francia, agosto de 2023).

4. En abril de 2013, nuestra hija Gemma quedó embarazada de Cesc (Francisco), su segundo hijo. La ecografía reveló una anomalía en los pies y se sospechó una malformación traqueoesofágica. Aunque muchos sugirieron abortar, Gemma se negó y, aconsejada por dos Operarias Parroquiales, pidió la opinión de la Dra. Manuela Corradini, cirujana pediátrica del Hospital San Joan de Déu de Barcelona. Mientras tanto, nos comprometimos a pedir la intercesión de Magdalena Aulina. La cita con la Dra. Corradini nos tranquilizó, porque nos indicó la posibilidad de recurrir a una cirugía definitiva. Finalmente, el 14 de agosto de 2013 Cesc vino al mundo. Tenía la malformación en los pies, pero gracias a la intercesión de Magdalena Aulina el resto era perfecto. Cesc ya tiene diez años, ha superado algunos problemas que le han ido surgiendo, ahora es un niño sano, feliz y ... con una gran pasión por el fútbol. Gracias, Magdalena. (Familia Bayé Turón, Llagostera, Girona, septiembre 2023).

Quien haya obtenido gracias, por intercesión de la venerable Sierva de Dios, puede comunicarlo a una de las siguientes direcciones:
causa.bcn@magdalenaaulina.org
Carrer de Sant Pere Claver, 2 - E 08017 Barcelona
Tel. 0034 93 203 9083

Donativos

Agradecemos vuestros donativos para cubrir los gastos del Proceso de Canonización de la venerable sierva de Dios Magdalena Aulina. Damos cuenta aquí, con el nombre o con las iniciales o de forma anónima, según vuestro deseo.

Grupo Familias (Banyoles). E.G., A.D., M.S., C.P., M.M., F.N., M.P. (Barcelona). T.J. (Madrid). P.O. (Barbastro). C.B., G.M. (San Adrián). J.F. (Málaga). C.H., C.M., G.C.A., J.L.H. (Valencia). E.K. (Canarias). F.P., P.M. (Roma)

IBAN: ES38 0081 0167 4800 0120 2127
Código BIC: BSABESBB



Oración para pedir LA BEATIFICACIÓN DE LA VENERABLE MAGDALENA AULINA SAURINA y gracias por su intercesión

Santísima Trinidad, fuente de toda luz y de todo bien, que suscitas siempre nuevos modelos de vida cristiana, alabanza y gloria a ti por el testimonio de la venerable Magdalena Aulina, tu sierva.

Su existencia, "cara a Dios", nos sorprende y nos conmueve, y es modelo de virtud. Ayúdanos a caminar en la fe, en la esperanza y en la caridad, siguiendo su ejemplo. Según tu santa voluntad, concédenos la gracia que te pedimos ... por intercesión de tu sierva Magdalena.

Te suplicamos, humildemente, que la glorifiques también en esta tierra, para que podamos invocarla como promotora de vida cristiana en las familias, para gloria de tu nombre por siempre. Amén.

*"Padre Nuestro", "Ave María"
y "Gloria al Padre".*

Causa de Canonización de la Venerable Sierva de Dios MAGDALENA AULINA SAURINA (1897-1956)



**Fundadora del Instituto Secular
"Operarias Parroquiales"**
Pionera del laicado consagrado



Noticias

La BAC publicó en el mes de junio las traducciones al italiano y al catalán del volumen *Magdalena Aulina, mujer apóstol en el corazón del mundo*, del autor p. Alfredo Simón.

En el Tribunal Diocesano de Málaga se celebraba en los meses de verano el Proceso "super miro" (sobre un milagro atribuido a la venerable Magdalena Aulina).

En los meses de julio-agosto las Operarias Parroquiales participaron en:

- los ejercicios espirituales, dirigidos por don Jordi Font;
- las "Jornadas Aulinianas", en las que se trataron los temas de "escucha, discernimiento, acompañamiento" (con Chantal Clement y M. Thérèse Joye); varios grupos de Operarias se turnaron para estudiar y profundizar la "espiritualidad auliniana" y las diversas "facetas" de la fundadora Magdalena Aulina: "maestra en sus palabras, apóstol en sus obras, contemplativa en su oración";
- la peregrinación a Lourdes (junto con los "centinelas de Casa Nostra"), para rezar y dar gracias a la Virgen.

La Familia Auliniana celebró una jornada de encuentro.

En el 80º aniversario de la llegada de las Señoritas Operarias Parroquiales a San Adrián (enviadas el 23 de junio de 1943 por Magdalena Aulina, a petición de D. Marcelino Olaechea, obispo de Pamplona), el 1 de julio, a las 19:30 horas, se celebró una Misa de acción de gracias en la iglesia parroquial.

Gracias y favores obtenidos

1. Hoy mi alma está llena de alegría por haber podido visitar la tumba de Magdalena en Barcelona, a quien agradezco profundamente la ayuda prestada a mi marido en momentos difíciles para su salud. Ahora espero que ella siga estando cerca de él y nos ayude a superar las dificultades de cada día. (Concepción Martínez, Valencia, 23 de junio de 2023).

2. Ante la gran cantidad de personas que piden la intercesión de Magdalena, le pedimos que "hiciera horas extra" por un problema de nuestra hija. Todo salió bien y ahora queremos agradecerle a Magdalena. (GMC, Roma, junio de 2023).

3. Desde marzo organizo la entrega de paquetes a un contacto de un médico ucraniano, cuya región fue gravemente dañada por los misiles. Para poder realizar este trabajo rápidamente, pedí de inmediato la intercesión de Magdalena Aulina, con el fin de poder recibir donacio-

Pinceladas de su biografía

1. La actividad religiosa y benéfico-social de la Obra de Magdalena Aulina había tenido un desarrollo extraordinario. Sin embargo, tras la proclamación de la Segunda República en 1931, la situación política española se caracterizó por algunas iniciativas que promovieron la secularización del Estado. Por tanto, en los años previos a la guerra civil, en un entorno social y político bastante adverso, Magdalena tuvo que idear nuevos caminos para poder continuar llevando a cabo el programa de evangelización y las actividades educativas de “Casa Nostra”. Hay que recordar que, para Magdalena, toda actividad no era más que un medio con el fin de conducir las almas al conocimiento de Dios, a su amor, a su servicio. A través de una lección, incluso la más profana, como a través de un juego divertido, sabía hacer “sentir” a Dios con una frase adecuada, sabía provocar un acto de caridad o resaltar un buen ejemplo. Para ello tenía un don verdaderamente extraordinario de Dios.



2. En 1934, Magdalena fundó, en Banyoles, la escuela “Sol Ixent”, como centro cultural de educación complementaria y gratuita para las jóvenes trabajadoras y para niños y niñas que lo solicitaran.

El nombre profano dado, “Sol naciente”, ciertamente era susceptible de una hermosa interpretación cristiana. La nueva escuela se constituyó legalmente como una sociedad civil independiente. Inmediatamente, Magdalena intervino en los registros, donde se anotaba la asistencia y la conducta (sustituyendo las palabras que revelaban un acto o tema religioso por otras de significado profano). El centro – catalogado como educativo, cultural y recreativo – funcionó admirablemente y se ganó los elogios de los inspectores de educación. De esta manera fue posible mantener vivo el contacto con los niños y, a través de ellos, con las familias. Se organizaron fiestas, excursiones, obras de teatro, conciertos y exposiciones de trabajo. “Sol Ixent” acogió una gran actividad, llena de vitalidad y de eficacia. En una de las salas, Magdalena hizo montar una exposición de diversos objetos, en su mayoría cosas útiles: ropa, mate-

rial escolar, juguetes. Pensando en las trabajadoras de su patronato, adquirió material de costura, utensilios de cocina y artículos de tocador. Los objetos se podían comprar, pero en ese mercado no circulaba la moneda corriente, sino que sólo valían los puntos que se conseguían. Cada artículo tenía su propio precio en puntos. Esta fue el “negocio” montado por Magdalena, productor al cien por cien de valores espirituales, de caridad, de aliento, de bondad.



3. Magdalena – en quien incluso los más anti-Iglesia reconocían gran capacidad pedagógica, creatividad, organización y sabia implicación en actividades complejas – vio respetada su Obra hasta el inicio de la guerra en 1936. Ella supo ejercer maravillosamente la virtud cardinal de la prudencia y supo encontrar el camino para perseguir su objetivo, sin llamar demasiado la atención, intentando utilizar los medios más favorables para alcanzar su ideal.

4. Manuel Siurot Rodríguez, abogado y magistrado, ilustre pedagogo, nacido en 1872 y fallecido en Sevilla en 1940, había elegido dedicarse a la educación y enseñanza de los niños pobres. Pudo visitar Banyoles poco antes del inicio de la guerra, y conocer personalmente a Magdalena y las actividades de la Obra. Él dijo de Magdalena Aulina: “Es una verdadera pedagoga, ya que su apostolado es para la realización de la felicidad del hombre, a partir del proceso formativo de la personalidad del niño y del adolescente”.

Rasgos de su espiritualidad

1. La cruz no es ni remotamente lo dolorosa que parece. Fue infinitamente dolorosa para Jesucristo. Para nosotros no es así, porque Dios le hace a cada uno una cruz propia de las fuerzas de sus hombros; pero el demonio tiene empeño en asustarnos con ella para que no cojamos los frutos de redención que la luz trae. No se asuste usted de la cruz. La cruz es como el erizo de espinas punzantes,

que envuelve a la castaña; por fuera espinas, y por dentro una colchoneta de seda donde el fruto reposa. Es decir, que la cruz tiene en el exterior espinas, pero dentro, agradable ternura... No le dé a usted miedo la cruz.

2. No debe usted tener pena por haber conocido esta casa tarde. El Señor da, a los que fueron al trabajo una sola hora al final del día, el mismo salario que a los que trabajaron toda la jornada.

3. Pídale usted a Dios no dolores sino la vocación al dolor. Si me manda el Señor dolores sin tener vocación, el dolor me arrollará. Si le pido vocación, estaré preparado para recibir al huésped admirable, a quien Dios tiene vinculada nada menos que la redención.

4. [Estaban los niños haciendo una guardia original: mixta de vigilia y de sueño. Magdalena recomendó que no se despertara a los dormidos], porque Jesús estaba encantado con aquellos adoradores. Los que duermen son como los cirios apagados del altar, que están sin arder, pero que están embelleciendo el tabernáculo. Los niños, como los cirios, si están encendidos, alumbran, si están apagados, adornan.

(Magdalena Aulina, *reportado por M. Siurot, Impresiones de mi viaje a Bañolas*, 1936).

Testimonios

1. Fue, pues, entonces cuando Magdalena alquiló unos espaciosos locales no lejos de su Casal, y organizó en ellos nuevas actividades. Les dio el nombre de “Sol Ixent” (Sol naciente), expresión laica en sus palabras, pero susceptible de una hermosa aplicación de índole espiritual. ¿No es Cristo el divino Sol, dissipador de tinieblas? Luego camufló los carnets de los niños y jóvenes. En esos carnets se anotaba su asistencia y su comportamiento. Se componían de varias hojas correspondientes a las diversas secciones o actos que se llevaban a cabo. Magdalena sustituyó en ellos las palabras que delataban un acto religioso, como Misa, catecismo, etc., por otras de sentido profano, como deportes, ciclos culturales, etc. Externamente, pues, Casa Nostra no fue entonces más que un centro educativo, cultural y recreativo.

(María Dolores Terradas Soler, *declaración jurada*, 14.10.1976).

2. Doña Carmen de Medina, la señora de Terradas, la señorita Montserrat Boada y su hermano Don José María,

me hablaron, hace unos meses, en Sevilla, de la Obra que desde tiempo se desenvuelve en Bañolas bajo la dirección de la señorita Magdalena Aulina; y fueron tantas, y de tan alto valor cristiano, las noticias recibidas, que formé el decidido propósito de visitar Casa Nostra. [...] Yo he ido a Bañolas no como teólogo, que es mi pobre ciencia incapaz de tan alta disciplina del conocimiento, ni siquiera como filósofo o amigo de la sabiduría. He ido a la ciudad catalana movido del deseo de pasar allí una Semana Santa recogida y piadosa, y del propósito de conocer la fundación cultural que con el nombre de Casa Nostra radica en Bañolas. He querido conocerla como puede hacerlo un aficionado a la enseñanza y un periodista cristiano, que busca en las creaciones evangélicas utilidad, bien y belleza para el pueblo.

(Manuel Siurot, *Impresiones de mi viaje a Bañolas*, 1936).

3. Ya conozco a Magdalena Aulina. Es una señorita alta y delgada. Tiene treinta y siete años. Viste de negro, con una gran sencillez. No hay en sus modales más que modestia y recogimiento. Y su porte es el de la más exquisita dignidad. Al ser presentado a ella, he podido ver en su frente y en sus ojos los caracteres de un entendimiento excepcionalmente luminoso. Sobre todo, los ojos; los ojos de Magdalena son dos joyas de espiritualidad. [...] No hay detalle que escape a su penetración. Con las señoritas, con los niños, con los mayores, ejerce una dirección llena de luz, llena de consejos, llena de enseñanzas. No hay en esta mujer una sola sílaba inútil; todo lo que produce la actividad de su espíritu va impregnado de maravillosas lecciones. Enseña en cada momento, en cada acción, en cada palabra. Todo en ella es religioso y es didáctico; todo es iluminación para que los demás vean; conducta que los demás aprendan; desasimiento de los bienes terrenales para que los demás imiten; caridad ardiente y radiosa para que los demás sean más buenos. Es un águila que vuela en la Obra de corazón a corazón, dejando en las pupilas de cada uno resplandores de la luz de las cumbres. (*Ibidem*).

